

## **Suzuki stellt die besten SV-650-Umbauten zur Abstimmung**

Customizing gehörte bislang nicht zu den Domänen von Suzuki. Dies soll nun mit einem Händler-Wettbewerb anders werden. Die schönsten Umbauten werden Fahrern und Fans der Marke ab 1. März im Internet zur Abstimmung gestellt (<http://suzuki.de/sv650contest>). Die Frist endet am Suzuki-Bikersday, dem 1. April. Unter allen Teilnehmern werden Zubehör-Gutscheine verlost. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Suzuki-Händler haben im Rahmen eines Wettbewerbs die SV 650 veredelt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki